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L’Assemblée nationale est peut-être en vacances, mais 
pas les élus plus que jamais présents dans leur 
circonscription pour des inaugurations ou autres 
évènements. Complexes sportifs, routes et autres 
infrastructures publiques… les villes sont un vrai 
chantier. Y aurait-il une raison spécifique ? Comme un 
air d’élection... Avec un assouplissement progressif des 
restrictions et la réouverture des frontières, ce rendez-
vous électoral pourrait bien avoir lieu avant la fin de 
l’année. En raison de la crise sanitaire les élections 
municipales, qui devaient avoir lieu en juin de cette 
année, ont été renvoyées pour une période maximale de 
deux ans, par un amendement à la Local Government 
Act.  
 
Selon des sources fiables, le chef du Service national de 
sécurité (NSS) a été sollicité pour rendre un rapport sur 
les éventuels conseillers municipaux proches du 
pouvoir. Le document doit faire ressortir le profil et la 
popularité de chaque élu municipal. Il se murmure 
également que des activistes au sein de la coalition 
gouvernementale et des membres de divers partis 
politiques sont déjà à la recherche de candidats. Il est 
question d’une ‘background check’.  

Société 

Candidats aux municipales : Les manœuvres 
enclenchées ? 



5 

La plateforme de l’Espoir 
 
En conférence de presse, samedi, à l’hôtel Le Suffren, 
Paul Bérenger, le leader du MMM, a fait ressortir que, 
pour la première fois, le Premier ministre, lors d’un 
événement, à Nouvelle-Découverte, a affirmé que les 
frontières mauriciennes seront ouvertes « si tout se 
passe bien ». En ce sens, l’Alliance de l’Espoir réclame 
les élections municipales au plus tôt. « De notre côté, 
nous nous préparons à participer aux élections 
municipales les quatre partis ensemble », a indiqué 
Paul Bérenger. L’entente MMM/PMSD/RP/RM 
travaille également sur sa liste de candidats potentiels, 
tout en gardant l’espoir que les opposants au 
gouvernement se présenteront en un seul bloc à ces 
municipales. L’objectif principal est de fragiliser le 
Premier ministre et ses partenaires à l’Hôtel du 
gouvernement. 
 
Le Parti travailliste 
 
Du côté du Parti travailliste, il nous revient que son 
président, Patrick Assirvaden, préside un comité en vue 
de ce scrutin. Pour l’heure, les Rouges travaillent sur le 
programme électoral à proposer à l’électorat urbain. 
Une consultation des citadins a déjà commencé et les 
attentes de ces derniers sont également prises en 
compte pour la rédaction du document final.  
 
Sièges vacants à deux municipalités 
 
Les sièges de trois conseillers municipaux, Ashley 
Mungapen et Rajesh Bhinda, de Curepipe, et Maynanda 
Rajaratnam, de Vacoas-Phoenix, ont été déclarés 
vacants. A noter que ces derniers ont rejoint le 
Rassemblement mauricien (RM) de Nando Bodha il y a 
quelques semaines. Rajen Bhinda, un conseiller élu en 
tant que membre du MSM sous les bannières de 
‘l’alliance lepep’ de feu Sir Anerood Jugnauth, a fait 
comprendre qu’il a pris contact avec une équipe légale 

Société 
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pour entrer une injonction en Cour suprême contre 
cette décision, qu’il juge incompréhensible. La section 
38 (e) de la Local Government Act de 2011 stipule : « A 
vacancy is declared where a municipal City councillor, 
Municipal Town councillor or Village councillor is no 
longer a member of his group, or in the case of a group 
that was registered as an alliance of 2 or more groups 
under section 18 (1) all the groups jointly ».  Mais avec 
les amendements à la Local Government Act en 2015, 
cette section a été enlevée.  
 
« Merkredi pase ti ena komision la sante me inn empes 
nou vini et pa finn ena reunion la », a déclaré Rajen 
Bhinda. Ce dernier précise qu’il est toujours au MSM 
malgré son adhésion à la formation Rassemblement 
mauricien en prenant soin de préciser que pour lui le 
Rassemblement mauricien n’est pas un parti politique. 
Il s’est même adressé à Ismael Rawoo en ce sens, pour 
que ce dernier passe le message au Premier ministre. « 
Zordi mo inn dir Rawoo dir Premie minis si li fer seki so 
leker dir li mo pou avek li me si li ekout lezot non », a-t-
il dit. 

Société 
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Le ministère de la Santé et du bien-être a enregistré 236 
cas positifs à la Covid-19 ce lundi. 231 d’entre eux sont 
asymptomatiques tandis que 5 ont été admis à l’hôpital 
ENT. Par ailleurs, selon les chiffres dudit ministère, 787 
076 personnes ont reçu une première dose de vaccins 
tandis que 696 764 personnes ont reçu deux doses de 
vaccins anti-Covid à ce jour. 

Société 

Covid-19 : 236 cas positifs enregistrés ce 
lundi 
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Nouvelle stratégie pour traiter les personnes testées 
positives à la Covid sous certains critères, l’auto-
isolement. Annonce faite par le ministre de la Santé, 
Kailesh Jagutpal, lors de la conférence de presse du 
NCC, le vendredi 20 août. Un changement qui suscite 
interrogations et préoccupations. Mais le ministre de la 
Santé a été catégorique. Avec le taux de vaccination 
dont le pays jouit désormais, il est primordial d’évoluer 
dans la gestion de la pandémie. 
 
Alors que tous les cas positifs se rendaient dans des 
centres de traitement ou à l’hôpital ENT pour des soins 
au début de l’épidémie, la donne a changé. Désormais, 
toutes les personnes positives de moins de 65 ans et 
asymptomatiques ou ont des symptômes légers 
pourront rester en auto-isolement. Sont toutefois 
concernés ceux qui ont été complètement vaccinés, 
c’est-à-dire ceux ayant reçu deux doses de vaccin 14 
jours précédant la détection du cas, ou une dose du 
vaccin de Johnson & Johnson, 28 jours précédant la 
détection du cas. 
 
Le Dr Veyasen Pyneeandee est quelque peu dubitatif 
par rapport à cette nouvelle mesure… 

Société 

Dr Pyneeandee : « Est-ce que les Mauriciens 
savent s'auto-isoler ? » 

https://ionnews.mu/dr-pyneeandee-est-ce-que-les-mauriciens-savent-sauto-isoler/
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Lors de la conférence de presse du National 
Communication Committee (NCC), vendredi, les 
autorités ont affirmé que la situation sanitaire du pays 
était sous contrôle. Or, cinq personnes sont décédées de 
la Covid-19, durant le week-end. Le virus gagne-t-il du 
terrain ? Les cas de Covid-19 ne cessent d’augmenter. 
Le 19 juillet dernier, 389 cas ont été recensés dans un 
dortoir, « le ‘peak’ que nous avons enregistré à ce jour » 
comme indiqué par le ministre de la Santé, le Dr 
Kailesh Jagutpal, vendredi. Toutefois, du lundi 16 août 
au dimanche 22 août, 2 301 cas ont été recensés, soit 
une moyenne de 329 cas par jour. Sur un échantillon 
plus large, du 19 juillet au vendredi 20 août, 5 457 cas 
ont été enregistrés, soit une moyenne de 156 cas par 
jour. Cependant, le ministre de la Santé a tenu à 
rassurer la population en précisant qu’au vendredi 20 
août, des 4 791 cas enregistrés en 33 jours seuls 26 
patients avaient des symptômes sévères. 
 
Si l’on en croit le philosophe Héraclite, « rien n’est 
permanent sauf le changement ». Ainsi, de nouveaux 
protocoles sont entrés en vigueur concernant les 
positifs de Covid-19 qui sont complètement vaccinés et 
asymptomatiques… 

Société 

[Covid-19] 5 décès pendant le week-end : 
L’auto-isolement, le ‘Newer Normal’ 

https://ionnews.mu/covid-19-5-deces-pendant-le-week-end-lauto-isolement-le-newer-normal/
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Société 

[Covid-19] 2 nouveaux décès 

Deux nouveaux décès dont les causes principales ont été 
attribuées à la Covid-19 ont été enregistrés dans l’après-
midi d’hier, dimanche 22 août à l’hôpital ENT. 
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Certains internautes sont sceptiques quant à une 
possible victoire de la plate-forme de l’Espoir aux 
prochaines élections municipales, alors que d’autres 
confient qu’elle aurait toutes ses chances. Ils étaient 
plus de 200 à réagir au ‘engagement post’ d’ION News, 
‘Les MMM, PMSD, RM et RP iront ensemble aux 
élections municipales. Vos opinions ?', le dimanche 22 
août. Pour ceux qui n’y croient pas, on relève des 
commentaires tels que : « 4 Capitaine dans 1 bateau ala 
nous couler », « Si ouler l'interet pays et democracie 
alors faire ene seul partie avec ene chef. Avec 4 chef 
bato pour couler ». 
 
 D’autres affirment que le MSM ne pourrait être 
détrôné : « Qui parti politique qui fin alle seul et fin 
gagne les élections ? Alors la question ne se pose pas ». 
« Seul contre tous », brandit un internaute. 
Par ailleurs, certains croient que l’union de ces quatre 
partis est gage de réussite lors des prochaines élections 
municipales. « Bonne unification de lekip ! Bravo », « 
Cinq sur Cinq », ont été leurs commentaires. En tout 
cas les Mauriciens sont impatients de voir flotter les 
banderoles multicolores dans les rues pour une 
nouvelle joute électorale. 

Société 

[La voix des internautes] La plate-forme aux 
élections municipales : Entre doute et espoir 
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Le ministre des Finances, Renganaden Padayachy, a 
qualifié le Home Ownership Scheme comme une 
mesure historique pour relancer la construction et le 
secteur immobilier dans son ensemble. C'était lors 
d'une séance de questions-réponses avec la presse, le 
jeudi 19 août, au Hennessy Park Hotel à Ebène.  
 
« Je sais que beaucoup n'ont pas saisi ce qu'on a dit 
dans le budget 2021-2022. Prenons un exemple. Si un 
parent a trois enfants et il veut acheter trois terrains 
pour eux pour assurer leur avenir… sur chaque achat il 
va bénéficier des 5 % », a précisé le Grand argentier. 
 
 « C'est pour cela qu'on a mis Rs 2 milliards sur cette 
mesure. On mise beaucoup sur l'immobilier. Ce n'est 
pas seulement sur la construction mais sur le 'Real 
Estate', l'achat et la valeur des terrains. On veut 
encourager la population. C'est pendant cette période 
de crise qu'on investit pour nos enfants », a ajouté le 
ministre des Finances. L'objectif, selon Renganaden 
Padayachy, est de faire en sorte que les Mauriciens 
investissent pour leur futur. « Une telle mesure, en 
cette période difficile, c'est historique… 

Société 

[Home Ownership Scheme] Dr Padayachy :  
« C'est pendant cette période de crise qu'on 
investit pour nos enfants » 

https://youtu.be/PD0hyY3S8Iw
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"Si Cambridge fine ena ene ‘special consideration’ dans 
certaines matières, nou nou pe faire ene appel au 
ministère de l’Education, pour li li ena ene ‘special 
consideration’ pour sa banne zenfants la et li faire ene 
dérogation spéciale, dans ene moment difficile”, a 
déclaré Mahend Gungapersad, député du Parti 
Travailliste lors de la conférence de presse du PTr, le 
vendredi 20 août dernier. En effet, le député rouge a 
abordé le volet des résultats du School Certificate et la 
polémique qui fait rage en ce moment autour des cinq 
Credits obligatoires pour être éligible au Higher School 
Certificate. "No child should be left behind ", affirme-t-
il. 
 
Ce dernier ajoute que les enfants issus de familles 
défavorisées sont les plus affectés, car ceux des familles 
plus aisées peuvent se tourner vers les institutions 
privées avec la possibilité de continuer même si l’élève 
n’a pas obtenu cinq Credits. Ainsi, Mahend 
Gungapersad demande à la ministre de l’Éducation, 
Leela Devi Dookun-Lutchoomun de « garde so ego de 
coter » et d’aider ces enfants. En outre, le député rouge 
s’interroge au sujet des décisions prises par le 
gouvernement par rapport aux cinq Credits… 

Société 

SC : Mahend Gungapersad à LDDL : « Nou pe 
dire Mme la ministre garde so ego de coter» 

https://youtu.be/vzLDtRPdGSY
https://ionnews.mu/sc-mahend-gungapersad-a-lddl-nou-pe-dire-mme-la-ministre-garde-so-ego-de-coter/
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« Nous du coter de l’espoir, nou pe prepare nou pour 
ale dans élection municipale tous les quatre partis 
ensemble », a déclaré Paul Bérenger, député du 
Mouvement Militant Mauricien, lors de la conférence 
de presse de la plate-forme de l’Espoir, ce samedi. 
 
En outre, le leader des mauves a déclaré que la plate-
forme réclame que les élections municipales se tiennent 
le plus tôt possible. 

Société 

[Élections Municipales] Paul Bérenger :  
« Nou pou ale tous les quatre partis  
ensemble » 

https://youtu.be/QkWhNGyVsIY
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Société 

[Culture du chanvre] Dr Rycha : « C’est ene 
grand pas en avant» 

Lors de l’Heure du Débat dont le thème était la culture 
expérimentale du chanvre, soit le cannabis sativa, sur 
une base pilote, le Dr Sooraj Rycha, spécialiste de la 
médecine alternative, a déclaré : ”C’est ene grand pas 
en avant. 
 
« En effet, ce spécialiste explique que le plus intéressant 
avec le chanvre, est son «therapeutic fuel», soit son 
utilité thérapeutique et son usage à titre médicinal. 

https://youtu.be/y_DmGFqOENM
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Le London College à Port-Louis sera temporairement 
fermé les mardi 24 et mercredi 25 août. Pour cause, un 
élève de cet établissement secondaire a été testé positif 
à la Covid-19. Le protocole sanitaire établi par les 
autorités a, de fait, été enclenché. A cet effet, un 
exercice de désinfection aura lieu durant les deux jours 
de fermeture.  
 
Les classes reprendront le jeudi 26 août. 
Le collège n’en est pas à sa première fermeture pour 
cause de Covid-19. Le lundi 16 août, un cas avait été 
détecté parmi les élèves forçant l’établissement à 
fermer pendant deux jours. 

Société 

Covid-19 : Le London College fermé ce mardi 
et ce mercredi 
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Société 

Un nouveau portail pour faciliter l’octroi de 
certificat phytosanitaire 

Le Sanitary Phytosanitary (SPS) Information 
Management Portal a été lancé, ce lundi matin, par le 
ministre des Transports terrestres et du métro léger, 
ministre des Affaires étrangères, de l’intégration 
régionale et du commerce international, Alan Ganoo, et 
le ministre de l'Agro-industrie et de la sécurité 
alimentaire et Attorney General, Maneesh Gobin. Une 
cérémonie, en ce sens, a eu lieu au Caudan Arts Centre, 
Caudan Waterfront, à Port-Louis. Maneesh Gobin a 
déclaré que le principal avantage du portail SPS est 
qu'il permet de numériser le travail effectué par l'Office 
national de protection des végétaux, et a souligné que 
quelque 10 000 certificats phytosanitaires manuels sont 
délivrés chaque année. 
 
Le portail SPS facilitera la demande du certificat 
phytosanitaire, qui est une condition importante pour 
l'exportation des produits agricoles, a précisé le 
ministre de l'Agro-industrie. Il a également annoncé 
que, dans quelques semaines, le département de 
l'élevage sera également intégré au système. Le ministre 
a souligné que ce portail harmonisera le commerce 
dans la région et a affirmé qu'il contribuera grandement 
à faciliter le commerce des produits 
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Société 

Arnasalon Ponnusawmy à la tête de la GRA 

Le nouveau Chief Executive de la Gambling Regulatory 
Authority (GRA), est Arnasalon Ponnusawmy. La 
décision a été avalisée par le Conseil des ministres, 
vendredi dernier. Le nouveau chef de la GRA assumera 
ses fonctions à partir de la semaine prochaine. 
Depuis que le contrat de Divya Ringadoo en tant que 
CEO de la GRA, n’avait pas été renouvelé en février 
dernier, Arnasalon Ponnusawmy cumulait les 
fonctions d'Officer in Charge 
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« Quand mo ti quitte gouvernement, zot ti prend tout 
mo banne dossier, mo ancien ministère, avoy ICAC, 
pour geuter si capave met case contre moi », a déclaré 
Nandcoomar Bodha, l’ex ministre des Affaires 
étrangères et le leader du Rassemblement Mauricien, 
lors de la conférence de presse de la plate-forme de 
l’Espoir, hier. 
 
Nando Bodha d’ajouter : « Quelques semaines de cela, 
les dossiers de l’ICAC sont allés au CCID afin qu'une 
faille soit trouvée. » En effet, ce dernier qualifie les 
pratiques du gouvernement actuel de « dictatoriales ». 
Selon lui, le gouvernement veut mettre une charge 
provisionnelle contre lui et ternir sa réputation et son 
intégrité. 
 
Selon le leader du Rassemblement Mauricien, c’est 
parce que l’ICAC n’a rien pu trouver que le dossier a été 
transmis au CCID afin qu’une charge pénale soit logée 
contre lui. « Mone gagne information qui a n’importe ki 
moment ti pour met ene ‘provisional charge’ lor moi et 
ti pour vine arrete moi. Ti fini dire à quelques hommes 
de loi », a-t-il ajouté. 

Société 

Nando Bodha : « N’importe ki moment ti 
pour met ene ‘Provisional Charge’ lor moi et 
ti pour vine arrete moi » 

https://youtu.be/8VwrcQlnVho
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Concernant l’enregistrement des auditeurs 
énergétiques, de nouveaux amendements aux Energy 
Efficiency Regulations 2021 ont été annoncés au 
Conseil des ministres le vendredi 20 août dernier. Les 
modifications apportées sont les suivantes : 
 
• Un auditeur énergétique passera de deux à cinq ans ; 
 
• Le nombre d'audits énergétiques qu'un auditeur doit  
effectuer dans les bâtiments non résidentiels lors de son 
inscription sera réduit de trois à un ; 
 
• La période de transition concernant le processus 
d'inscription ; 
 
• Les auditeurs énergétiques auront la possibilité de 
s'inscrire à nouveau auprès de l'Office de gestion de 
l'efficacité énergétique sans attendre une période d'un 
an à compter de la date de radiation. 
 
Ces nouveaux règlements sur l'efficacité énergétique 
entreront en vigueur le 16 septembre prochain. 

Société 

Les nouveaux amendements aux Energy 
Efficiency Regulations 2021 
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 Après la mise en oeuvre du projet Park and Ride à 
Coromandel, plusieurs autres sites sur le tracé du 
Metro Express verront le jour en amont avec 
l’avancement des travaux du Metro Express dans le 
pays. Lors d’une intervention à la presse jeudi dernier à 
Phoenix Mall, Das Mootana, CEO de Metro Express, a 
déclaré qu’un Park and Ride est prévu à la station de 
Metro de Vacoas avec plus de 400 places. 
 
Un autre avec plus de 250 places verra le jour à Phoenix 
à la place du bureau actuel de L&T. La nouvelle station 
de métro à Phoenix Mall, financée entièrement par 
Ascencia Ltd, aura aussi une structure semblable qui 
débutera avec 50 places dans un premier temps pour 
atteindre 300 places graduellement. Selon nos 
recoupements, d’autres projets similaires sont à l’étude, 
notamment à Réduit, Quatre-Bornes et Curepipe. 

Société 

Metro Express : Plusieurs projets Park and 
Ride dans les agglomérations importantes 

https://youtu.be/mm1ScLxWKAI


https://www.facebook.com/ionnews/photos/a.637559346303124/4364681850257503
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The Triveni en collaboration avec la Banque de sang et 
l'Association des donneurs de sang de l'île Maurice 
organise une collecte de sang qui dure une journée ce 
dimanche 22 août au Triveni, Boulevard Cowin, Beau-
Bassin. Grâce à ces dons volontaires et sécurisés, de 
nombreuses personnes sont sauvées chaque jour. 
 
Bhasker Desai, ex Deputy Rector au London College, 
présent à l'occasion ce matin souligne qu’"avec les 
avancées médicales, on peut utiliser ce sang pour le 
scinder en trois composants à savoir les Platelets, le 
plasma et les Red Blood Cells, qui pourront sauver 
jusqu'à trois vies." 

Société 

[Don de sang] Bhasker Desai : « Ene pint 
disang capav sauv ziska trwa la vie» 

https://youtu.be/EatyProT3EE
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Société 

[Pension à Rs 13 500] Dr Padayachy : 
« Certains membres de l'Opposition ont 
proposé de revoir la pension à la baisse» 

On se rappelle aisément la promesse faite par le 
Premier ministre environ un mois avant les élections 
générales de 2019 lors de la Journée mondiale des 
personnes âgées, le 1er octobre. « La pension de 
vieillesse passera de Rs 9 000 à Rs 13 500. » 
 
Nombreux sont ceux qui ont qualifié cette promesse de 
“bribe électoral", parmi Suren Dayal qui abonde dans le 
même sens, comme il l'a fait ressortir en cour, dans le 
sillage de sa pétition électorale contestant l’élection du 
Premier ministre dans la circonscription No 8. 
 
Le ministre des Finances, le Dr Renganaden Padayachy, 
a rencontré la presse pour une séance de questions-
réponses, au Hennessy Park Hotel à Ebène, le jeudi 19 
août dernier, pour discuter du budget 2021-2022 et du 
Finance Bill. A une question de la presse par rapport à 
une éventuelle promesse électorale pour les Senior 
Citizens, le Grand argentier a répondu : "La pension 
était à Rs 3500 fin 2014 et six ans après à Rs 9000, ce 
qui est énorme. Kan mo pe al dan mo cirkonskription 
entant ki depite et minis, kan mo al a la renkont ban 
person age c'est un de… 

https://ionnews.mu/pension-a-rs-13-500-dr-padayachy-certains-membres-de-lopposition-ont-propose-de-revoir-la-pension-a-la-baisse/
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Le corps d'une femme a été découvert ce lundi matin 
dans sa maison à Grand-Bois. Selon les limiers de la 
CID, la victime aurait été étranglée. Le corps a été 
transporté à l'hôpital de Rose-Belle pour une autopsie. 
Le mari, principal suspect dans cette affaire pour 
l'instant, est activement recherché par la police. 

Société 

Meurtre à Grand Bois : un homme aurait 
étranglé sa femme ce lundi matin 
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Un homme de 27 ans est décédé, ce lundi après-midi, 
suite à une blessure à la tête. Une agression serait à 
l’origine des faits. L’homme qui habite la région de 
Rose-Hill a été retrouvé inerte en bordure de route à 
Trèfles, à Rose-Hill, dimanche. Il a été agressé par un 
habitant de la même localité, selon des sources 
policières. 
 
Le suspect a été arrêté et il est déjà passé aux aveux. Il 
s’agit d’un jeune de 22 ans. La brigade anticriminelle de 
Stanley privilégie la thèse d’un règlement de compte. Le 
frère de la victime explique que la victime avait reçu des 
menaces depuis quelques jours. 

Société 

Rose-Hill : Triste fin pour un jeune de 27 ans 
après une agression 
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Habitant Batterie Cassée, une femme de 49 ans a 
déclaré hier, au poste de police d'Abercrombie, que le 
même jour vers 7h30, alors qu’elle se trouvait à son 
domicile, son fils de 23 ans, armé d'un sabre, lui a 
demandé de l’argent. 
 
Devant son refus, ce dernier était vexé et a déclaré qu'il 
allait lui faire du mal. À ce moment-là, elle a craint pour 
sa sécurité. La mère a précisé aux policiers que son fils 
est toxicomane et que ce n'est pas la première fois qu'il 
s’en prend à elle. La police a ouvert une enquête. 

Société 

Batterie Cassée : Une femme de 49 ans 
menacée par son fils toxicomane 



29 

Rajen Marimootoo et son épouse Pamela ont 
accueilli  l’équipe d’ION News à bras ouverts dans leur 
petite quincaillerie Pro Electro Plus à avenue Dahlia à 
Pailles. Après avoir goûté aux métiers de mécanicien, 
de menuisier et d’électricien, Rajen a fait d’autres petits 
‘jobs’ avant de se convertir en gérant de quincaillerie. 
L’idée au départ était d’utiliser le local pour mettre sur 
pied une boutique mais finalement c’est une 
quincaillerie qui a trouvé sa place. Une quincaillerie 
était la pièce du puzzle qui manquait à cet endroit, dit-
il. « Enn rev ki finn konkretize », précise-t-il d’un cœur 
joyeux. Beaucoup plus bavard que sa femme, Rajen 
Marimootoo raconte fièrement le parcours réussi de ses 
fils grâce à ses multiples emplois. 
 
« Avek Kovid pri materio inn grimpe, se désole-t-il. Rs 
10 en plis enn lartik ki zot ti abitie aste avan, zot pa pe 
dakor. » Ce qui a grandement affecté son business. De 
plus, les clients ne rentrent plus à l’intérieur de sa 
quincaillerie à cause des gestes barrières. Ce qui a un 
impact sur son chiffre d’affaires. Pour le propriétaire de 
Pro Electro Plus, la vie des Mauriciens est amère en ce 
moment mais il garde le sourire car, dit-il, « Moris enn 
paradi sa ». 

Société 

« La vie des Mauriciens est amère mais il faut 
garder le sourire » 

https://youtu.be/pfFNG-S-40I
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Les avis des Mauriciens quant à l’efficacité de l’auto-
isolement divergent. C’est ce qu’a pu constater une 
équipe d’ION News lors d’un micro-trottoir à la Rue 
Farquhar, ce lundi 23 août. En effet, cette mesure 
annoncée par le ministre de la Santé et du bien-être, le 
Dr Kailesh Jagutpal, a suscité une vague de réactions 
sur les réseaux sociaux.  
 
Alors que certains expliquent que les Mauriciens ne 
respecteront pas les protocoles de l’auto-isolement, 
d’autres confient que se faire soigner à la maison parmi 
leurs proches pourrait être bénéfique à leur santé. 

Société 

Auto-isolement, efficace jusqu’à quel point ? 

https://youtu.be/N9UvaJ7A_Mg
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L’heure du débat était axée sur la situation des 
travailleurs du secteur privé 

Débat 

L’heure du débat était axée sur la situation 
des travailleurs du secteur privé 

https://youtu.be/OU5wpyXnOn0
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La soirée avait si bien commencé à l'Allianz-Riviera. Et 
elle a si mal terminé. Alors que l'atmosphère semblait 
festive dans l'antre de l'OGC Nice, elle a versé dans le 
pathétique en quelques minutes. Alors que les Aiglons 
menaient au score (1-0), la rencontre a versé dans 
l'irréel autour de la 75e minute. Tout a basculé lorsque 
le joueur de l'OM Dimitri Payet a renvoyé vers la 
tribune des supporters de Nice une des nombreuses 
bouteilles en plastique qu'il recevait à chaque fois qu'il 
allait tirer un corner. Les esprits se sont alors échauffés 
et une partie des Ultras de l'OGCN a alors envahi la 
pelouse, en venant aux mains avec des joueurs 
adverses. 
 
Une scène absolument grotesque qui a conduit l'arbitre 
à renvoyer les acteurs aux vestiaires. Choqués, les 
joueurs de l'OM se sont alors réfugiés dans leurs 
vestiaires, touchés physiquement pour certains. Après 
une trentaine de minutes d'attente, les autorités ont 
alors indiqué que le match devait reprendre. Jean-
Pierre Rivère, le président de l'OGC Nice, abondait dans 
ce sens au micro de Prime Video : « La décision a été 
prise par les autorités de reprendre ce match, après, 
c'est la décision de l'OM de… 

Foot 

Nice-OM : La bêtise s'est invitée à l'Allianz-
Riviera 

https://youtu.be/xdrGuaXKlyo
https://ionnews.mu/nice-om-la-betise-sest-invitee-a-lallianz-riviera/
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L’université de Virginie (UVA), qui accueille environ 27 
000 étudiants, a désinscrit 238 de ses élèves. Ces 
derniers n’ont pas respecté le mandat de vaccination, 
rapporte le site américain CNN. En effet, UVA avait 
demandé à ce que « tous les étudiants qui vivent, 
apprennent et travaillent en présentiel à l’université » 
soient vaccinés pour l’année scolaire 2021-2022. 
 
Brian Coy, porte-parole de l’établissement, affirme que 
les étudiants ont été rappelés très régulièrement qu’il 
faudrait se faire vacciner entre le 20 mai et le 1er juillet 
afin d’éviter d’être désinscrits. Les élèves qui n’ont pas 
respecté ce prérequis « ont reçu des mails, des appels, 
des sms et, dans certains cas, nous avons appelé leurs 
parents », explique-t-il. 
 
Les étudiants non-vaccinés pour des raisons médicales 
ou religieuses acceptésÀ CNN, il explique « être 
désinscrit signifie que vous n’êtes pas en droit de suivre 
des cours ». Parmi les 238 étudiants concernés, seuls 
49 étaient inscrits à des cours. Les 189 restants « ont pu 
prévoir de ne pas revenir à l’université cet automne », 
avance Brian Coy. Avant de préciser que les jeunes ont 
encore une semaine pour mettre à jour leur situation 
vaccinale. Ils pourront ensuite se réinscrire… 

Monde 

Une université américaine refuse plus de 200 
étudiants non-vaccinés 

https://ionnews.mu/une-universite-americaine-refuse-plus-de-200-etudiants-non-vaccines/
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Dans les années 1970, les scientifiques tirent un signal 
d’alarme : la couche d’ozone se dégrade. Cette barrière 
protectrice qui filtre les rayons ultraviolets (UV) 
provenant du soleil disparaît progressivement au-
dessus de l’Antarctique. Quelques années plus tard, en 
1987, vingt-quatre pays et la Communauté économique 
européenne prennent acte de cette alerte et signent un 
accord historique visant à protéger cette enveloppe 
gazeuse. Ce traité, appelé le protocole de Montréal, 
interdit les substances détruisant la couche d’ozone, 
comme les chlorofluorocarbures (CFC), utilisés dans 
l’industrie du froid. Quarante ans plus tard, l’ensemble 
des pays de la planète a ratifié cet accord. 
 
Une équipe internationale de scientifiques a cherché à 
savoir quel aurait été l’état de notre planète si cet 
événement historique n’avait pas existé. Ce scénario, 
publié le 18 août dans la revue scientifique Nature, 
dépeint une vision d’une Terre où les CFC seraient 
encore d’actualité. « Nous avons voulu savoir si le 
protocole de Montréal avait été efficace, explique Paul 
Young, climatologue de l’Université de Lancaster et 
premier auteur de l’étude. La meilleure façon de le faire 
est de modéliser un monde où ce protocole n’a jamais 
existé et de le comparer à un monde… 

Monde 

Le protocole de Montréal a sauvé la couche 
d’ozone et limité le réchauffement climatique 

https://ionnews.mu/le-protocole-de-montreal-a-sauve-la-couche-dozone-et-limite-le-rechauffement-climatique/
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